
Rapport moral  2024

 

       Dirigeantes, dirigeants de structures équestres, cher(e)s collègues,  

       Cette année 2024 s'est bien déroulée équestrement et sportivement , ce dans de 
nombreux domaines. 

       Le CDE a, comme chaque année,  oeuvré pour accentuer encore et toujours le 
développement de l'équitation dans le département.

       Sportivement les traditionnels  championnats départemenaux en CSO, dressage, TREC et 
Hunter ont été organisés avec succès, ainsi que le Trophée Arterris qui a suscité encore un 
bel engouement. 

A souligner le franc succès du spectacle ''Graines D'artistes'' qui pour sa deuxième année a 
réuni plus de 600 spectateurs.

       Le potentiel équestre des PO est réel, nos clubs ont su encore une fois cette année 
montrer leurs qualités et performer dans diverses disciplines, obtenant de nombreuses 
distinctions notamment lors des Championnats Régionnaux : Un titre de meilleur Club en 
Cso (Poney club de la Têt), 5 médailles d'or en Cso b(2 Regionnales et 3 Otc), Une médaille 
d'or en attelage (Attelage de la Salanque), mais aussi une médaille d'or en Trec (As de 
Trèfle).

Mention spéciale au Centre équestre de Font Romeu  en Concours complet qui est revenu 
des championnats de France à Lamotte  (Club) avec 2 médailles et du Mans (Amateur) avec 3
médailles. Mais aussi au Domaine des Escoumettes avec 4 médailles au Mans dont une en or
en voltige Amateur. Et encore aux Calèches Catalanes avec une médaille d'or en paire aux 
championnats de France à Lamotte.

        Continuons à montrer ce que nous savons faire, à tout mettre en oeuvre pour toujours 
nous améliorer, faisons preuve de solidarié et, tous ensemble, cultivons l'excellence.

       Cette année, poursuivons nos efforts, ouvrons nous vers de nouveaux horizons, allons de
l'avant, continuons à être présents et performants sur les compétitions, sachons nous 
remettre en question et perfectionnons nos enseignements, optimisons notre cavalerie et 
mobilisons nos cavaliers.

        Comme chaque année je me répète mais Il reste encore beaucoup de chemin à 
parcourir, je suis sûr que vous saurez relever les défis que l'avenir nous réserve et ce en 
mettant l'accent sur la coordination, la cohésion, la communication.

       Une fédération forte, appuyée de ses organes déconcentrés, restera à vos côtés pour 
franchir les nouveaux défis qui vont se présenter à nous.  

Merci pour votre soutien, et tous à cheval !  



Gérantes, gérants d'établissement! Professionnels de l'équitation! Vous avez envie de vous 
investir pour le collectif ? L'année 2025 sera le temps d'élire un nouveau bureau et son 
président de CDE. C'est le moment de préparer votre liste et de regrouper autour de vous 
une équipe motivée.

Les élections doivent se faire avant le 1er Mars 2025, le CDE vous fera parvenir la date fixée 
par le comité directeur et le début du décompte en temps voulu.
Vous pourrez obtenir les informations nécessaires auprès du CDE 66 qui vous aiguillera pour 
vos démarches.
La démocratie est réelle quand il y a débat et opposition.

 Equestrement, votre président. 

 DAVID Laurent Vincent  


